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 環境整美委員会より 春の環境整備  活動報告

環境作りで⼦ども達を⽀えます

環境整美委員⻑・⾕村さん  環境整美委員会は、春と秋に環境整備作業
を⾏っています。年3回の委員会では、各環境
整備作業の計画や役割分担、作業後に実施す
るアンケート結果を踏まえて良かった点や課
題などを話し合います。

 今年度の春の環境整備作業は、当初予定していた5⽉10⽇（⼟）が⾬
天だったため、翌11⽇（⽇）に延期して実施されました。当⽇は、⼤⼈
60名、⼦ども59名、教職員9名、計128名の⽅々に参加いただき、作業を
⾏いました。�
� 春の作業では例年、百年記念花壇の苗植え、グラウンドの⽯拾いや草
取り、側溝の清掃を⾏いますが今年はエレベーター設置⼯事のため、側
溝の清掃は実施しませんでした。
 昨年度のアンケートでは、⾵が強くて集草作業が⼤変だったという意
⾒がありましたので、今回は早めに集草⽤の袋を配布したり、こまめに
集草を⾏ったりするなど、⼯夫して進めました。また、環境整美委員の
⽅から「苗は斜めにずらして植えるときれいになるのでは」といった提
案があり、実際に試したところ、とてもきれいな花壇が完成しました。

 
 当⽇は皆さんが⼀⽣懸命作業してくださり、作業は順調に進みました
が、天気が崩れそうだったため、少し早めに終了しました。作業終了後に
は、9種類の飲み物から好きなものを選べるようにし、⼦どもたちも嬉しそ
うに飲み物を選んでいました。百年記念花壇の草取りや⽔やりは9⽉末まで
続きますので、⼦どもたちにもボランティアとして協⼒をお願いしていま
す。

 令和7年度の広報委員会は、⼀⼈⼀役で集まった7名の保護者で、年に数回「広報たより」を発⾏します。PTA活
動の様⼦やお知らせ、ちょっと役⽴つ情報などを学校HPや紙⾯を通してお届けしていく予定です。
 このお便りが、教職員の先⽣⽅・保護者の皆さん・そして⼦ども達をつなぐ、あたたかなコミュニケーションの
きっかけになればうれしく思います。どうぞ1年間よろしくお願いいたします。
 今回は春の環境整備作業について、環境整美委員⻑よりご報告をいただきましたので紹介します。

 後⽇実施したアンケートでは、「家族全員で参加できてよかった」「やりがい
や達成感を感じた」「普段話す機会のない校⻑先⽣や先⽣⽅と話すことができ
た」などの声をいただきました。⼀⽅で、「他の保護者と話す時間がほしいの
で、休憩時間があってもよい」「バケツを持参するよう呼びかけてもよいかも」
といった意⾒もありました。また、「予備⽇をもう1⽇設けては？」という意⾒
もありましたが、苗が⽇持ちしないため花壇作業には難しい⾯があります。た
だ、花壇以外の作業には有効かもしれません（もし両⽇とも⾬天となった場合
は、先⽣⽅が花植えをしてくださるとのことです！）

雑草ひとつ、花壇の⼀株にも、
⼦どもたちへの想いを込めて。

 
 環境整備作業は、親⼦で⼀緒に作業をし、⼦どもた
ちに学校とのつながりを感じさせる貴重な機会です。
また、普段話す機会の少ない校⻑先⽣や教職員とも交
流できる良い機会となっています。今後も皆さんのご
協⼒をよろしくお願いいたします。


